

いる器具のご紹介もあり、中には岩野先生曰く「ずっと触ってられる」とご推薦のエスクラップ社製のメスホルダーを実習で使用することができました。

受講後はアドバンスな歯周外科治療を、実際の臨床で応用できる内容の濃い一日でした。私たち臨床家にとって非常に役立つご講演、実習でした。大変貴重で有意義な会であったことをご報告させていただきます。



JSOI専門医取得個別相談会

JSOI専門医取得個別相談会

日時：令和4年4月17日(日)
場所：都市センターホテル606



島田 惇平(埼玉県)

2022年4月17日、来年の専門医試験に向けた個別相談会に参加させていただきました。当日は多くの指導医、専門医の先生方にお集まりいただき、専門医試験受験のための症例の選択やアドバイスを多くいただくことができました。

今回の個別相談会にて、CISJの先生方は経験、知識が豊富な先生方ばかりで、CISJは皆で知識を深めていこうという雰囲気があり、インプラント経験年数の浅い私にとって、相談会でしたが、非常に勉強になった一日でした。

当日は、最初にボーンアンカードブリッジのプレゼン症例について見ていただきました。個別相談会ではプレゼン形式ではなく、初診時からの口腔内写真などの資料を一通り見ていただきますが、専門医委員会の先生方は細かい説明のない資料のみで症例の概要をつかみ、専門医試験でのポイントとな

る点をいくつも挙げていただきました。また、他にどんな資料があった方が良い、逆にこの資料は入れない方が良い、など細かなアドバイスもいただきました。その後、提出する20症例についても1症例ずつ見ていただきました。それぞれの症例で予想される質問、また変更した方が良い症例などのアドバイスをいただきました。

当日は厳しいアドバイスもいただきましたが、ここまで細かいチェックしていただいて受験する専門医試験では確実に合格できるシステムだと感じました。非常にありがたいアドバイスをいくつもいただくことができ、自分自身の勉強にもなりましたし、専門医試験は確実に合格しなければいけないと思いました。

この場をお借りして、当日お集まりいただいた専門医委員会の先生方に感謝を申し上げたいと思います。ありがとうございました。